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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　ジョウン・ウォン（香港）　　  　　 “Make a Great Impact”「大きなインパクトを起こそう」
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京都部主題：Ｄ　Ｇ　山 下 大 輔（京都トップスクラブ）    “あなたが主役！！！　It‘s up to you！ワイズライフのお祭り騒ぎ”
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今月の聖句

　今年の初春、当時の左近次期会長より、どこの委員になるかは未定だが次期の委員長をお願いしたい、との電話をいただきました。
　キャピタルクラブに入会して１年と少しの時期で、まだ右も左も分かっていない状態でしたが、「No」と返事するのも野暮だという事
も分かっていましたので、「はい、わかりました」と表面上は快諾しました。が、内心は委員長という大役、務める事ができるのかとい
う不安な気持ちでいっぱいでした。
　ただ、左近会長は同時に、来期の委員長は会歴の浅い人を中心に選出する。何かあったら会長が尻ぬぐいをするとお話いただけたので、
まぁ何とかなるか、遅かれ早かれみんな通る道だしと思い直し、不安は少し和らぎました。
　しかし、Yサ事業委員長となることが決まったあと、例会などで見る野口前期Yサ事業委員長の、何年も前から委員長をされているかの
ような自然な立ち居振る舞いを見るにつれ、そもそもYMCAサービスユース事業委員会の活動内容もキチンとわかっていない自分に委員長
が務まるだろうかと、又、不安な気持ちが頭をもたげてきました。
　その後、京都部Yサ・ユース事業懇談会への参加や仁科さんにお誘いいただいた芦屋クラブの例会に参加し徐々に、今年度の委員長を務
める事は、ワイズメンズクラブ活動の根幹を成すといわれるYMCAサ-ビス・ユース事業を勉強するよい機会だと思えるようになりました。
　また、初回の委員会で、今期委員会メンバーである仁科さん、山口さん、倉見さん、宮﨑さん、桝田さんとお話をし、的確で心強いア
ドバイスや叱咤激励をいただき、このメンバーとなら、１年間委員長を務める事ができるという気持ちを持つことができました。
　まだ今期も始まったばかりで、いくつも事業が控えています。
　至らない部分も多々あると思いますが、笑顔で今期を締めくくれるよう頑張りますので、皆様のご協力の程、よろしくお願いいたします。

Yサ事業委員長を拝命して
YMCAサービス・ユース事業委員長　松村　隆孝

こう自分に言ってやるのだ。「さあ、これから先何年も生きて行くだけの蓄えができたぞ。ひと休みして、食べたり飲んだりし
て楽しめ」と。』しかし神は、『愚かな者よ、今夜、お前の命は取り上げられる。お前が用意した物は、いったいだれのものに
なるのか』と言われた。自分のために富を積んでも、神の前に豊かにならない者はこのとおりだ。

新約聖書　ルカによる福音書　12章19～21節

　この聖書の箇所は、「愚かな金持ちのたとえ」と言われる個所で、自分の畑が豊作になり、大きな倉を建てて穀物の蓄えができた金持
ちが、これで当分の間は楽して暮らせるだろうと自分に言ったところ、その夜のうちに神に命を取り上げられるというイエスのされたた
とえ話である。ここでイエスは神の前に豊かにならなければいくら富を積んでも何にもならないと言っている。神の前に豊かになるとは
どういうことだろうか。
　イエスはこの箇所の前で「有り余るほどのものを持っていても人の命は財産によってどうすることもできないからである。」と言って
おられる。愚かさとは、神を無視して、命も含め自分の持っているものは全て思うままにできると傲慢になることである。
　神の前に豊かになるとは、富や才能なども含め全て神から与えられたものとして感謝し、それらを豊かに用いて生きることだと言って
おられるのではないでしょうか。

解　説

この基金（西日本ワイズ基金）の存在意義をよく理解し、感謝を以て献金されること、その使途に
ついて吟味されることを期待いたします。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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みんなが主役！お祭り騒ぎ！

書記　石　倉　　尚
　2024年9月7日(土)ウェスティン都ホテル京都『瑞穂の間』において太鼓の打ち出しでの開幕です。毎年、趣向を凝らしたバナーセレモ
ニーで今年は、軽快な相撲太鼓に合わせて、山下部長を先頭にバナーを化粧まわしに見立てたのか、土俵入りの如くクラブ会長（関取）
の舞台（土俵）でのバナー掲揚です。開会祈祷、部長挨拶、来賓祝辞と式典は進み、表彰式では八木ワイズがブースター賞の受賞です。
おめでとうございます。１年間に３名のスポンサーとなったメンバーに贈られる国際表彰です。
　第２部は、ワイズアカデミー賞の発表でした。各クラブから推挙されたワイズの登壇です。会暦は浅くとも今後の活躍が期待されるメ
ンバー、長きに渡り奉仕活動を続けておられるメンバーと、京都部にとって必要不可欠なクラブメンバーであり、キャピタルからは石村
ワイズが晴れやかな笑顔で受賞されました。おめでとうございます。
　第３部、待ちに待った懇親会では素人名人会で大いに盛り上がりました。各クラブからの精鋭です。わがクラブからは西川監督率いる
往年の名作ドリフの『ヒゲダンス』、演者は、左近宏崇会長、野口晋司ドライバー委員長です。見事な名人芸を披露され会場を笑いと拍
手で大いに盛り上げてもらいました。お疲れ様でした。どのクラブも凝りに凝った出し物で出演者みんなが主役だったのではないでしょ
うか。
　いつものように壇上で集合写真を撮り、お開きとなりました。部会は大きな交流の場です。東京クラブから日帰りで駆けつけてくださ
った渡邉実帆交流委員長と交流委員会で昼食を共にできたこと、九州からおいでの熊本むさしクラブの髙本会長と田上元理事にお引き合
わせいただけたことで、これからの交流に弾みがついた部会となりました。
　キャピタルからは加藤総主事を含めメンバーメネット34名の参加でした。午前には第２回評議会がありなが～い一日でしたがとても充
実した一日でした。大いに楽しい部会をホスト頂いたトップスクラブの皆様に感謝です。ありがとうございました。

９月第一例会「京都部部会」
2024年9月7日（土）15:00～20:30　ウェスティン都ホテル京都



EMCアワー例会

EMC事業委員　能　戸　 謙　介

ワイズアカデミー賞を受賞して

広報・ブリテン事業委員　石　村　吉　宏

京都部部会　素人名人会

素人名人会キャピタルクラブ総監督　西　川　欽　一

　9月17日(火)、9月第2回例会が開催されました。今回はEMCアワー例会にあたり、京都パレスワイズメンズクラブの大野嘉宏氏にご講
演をいただきました。
　最初にロータリークラブ等のクラブの発祥について説明されました。治安も安定していない1900年代のアメリカに、若者が毎週食事を
一緒にする会として始まったロータリークラブが最初のクラブで、奉仕活動を主旨に上げていたのではなく、ただ定期的に食事をし、色々
な分野の職業の人間が集まり知見を集めていった活動がヨーロッパや日本にまで波及していったそうです。
　在京都ラオス人民民主共和国名誉領事館 名誉領事の立場で京都市動物園にゾウを提供された話、社会主義国であるラオスにYMCA国際
ホテル専門学校の設立を今年予定している話と続き、最後にワイズメンズクラブの真髄として、人に優しい心をもって接すること、例会
には他人の心を求めに行くこと、「自己改造」を心がけること、が重要と述べられ、それらを代弁できる文献として、脳科学者の中野信子
氏の「科学がつきとめた運のいい人」を紹介されました。ジョークを挟みながらの大野氏の講演は、入会したばかりの私にとって、とて
も示唆に富んだ話でした。

　あらためて私を推薦して下さったキャピタルクラブの皆様に感謝申し上げます。
ワイズで、自クラブ以外で賞を貰ったのが初めてなので、大変嬉しく思っています。在籍は４１年と長いのですが、表彰状に書いてある
様なクラブへの功績はあまりなかった様に思います。友人に誘われてワイズに入会して、人生の半分以上をワイズメンズとして過ごして
きました。
　ある時岡本さんが「貴方と私が会えたのは、それはそれは奇跡的なことなんやで」と、おっしゃいました。この時代この時のお互いが
生きているのは自分では決められない事で、貴方がワイズに誘われて断っていたらそれで終わっていて会えなかった。その時、本当に不
思議なご縁感じました。メンバーの皆様との出会いが無ければ、私の人生もきっと変わっていたでしょう。あまりお手伝いは出来なくな
りましたが、これからもよろしくお願いします。

　９月７日(土)、第29回京都部部会の第３部で各クラブの代表による「素人名人会」が開催され、キャピタルクラブからは左近会長と野
口さんが「ひげダンス」で出演されました。何故かそこに私が総監督として名を連ねることとなってしまいました。
　「総監督って何？」そんな疑問にも答えてもらえないまま、出演者と私の３人で企画を練り、小道具を買い集め、私の事務所で２度の
特訓を行ないました。特訓後、小道具が足りないことに気づき、近くの百均まで買出しをするなどあわただしく当日を迎えることとなり
ました。
　当日１１時からのリハーサルで初めて本番の舞台や音楽との連携の状況を知ることとなり、それから直前まで演出を検討し、風船を膨
らませて酸欠になりながら本番に至りました。ギリギリまでバタバタしたのですが、ほぼノーミスで観客の笑い声も聞こえ、「一番うけ
てたよ」とのお声掛けもあり、殆ど役に立たなかった総監督？は救われました。これからも「ひげダンス」はこの二人に任せておけば大
丈夫そうです。

９月第二例会
2024年9月17日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都



朗読とボランティア

岡　本　　都

何気なくやってみる事

苗　村　昌　碁

今私がハマっている事って何やろ？

鎌　田　倫　子

　私がＹＭＣＡの会員になった時に主事さんから朗読ボランティアグループへの入会のお誘いを受けて参加しました。それが「こおろぎ」
でした。以後４５年間ずっと続けています。
　高校時代に放送部で活躍していましたので、マイクに向かうのは慣れていましたので抵抗はなかったのですが、視覚障害者の方を対象
にしたボランティアグループであったので戸惑いました。間違って朗読すると、すぐにリスナーさんから指摘されて恥ずかしい思いをし
たこともありました。真面目に勉強をしないといけないと思い、朗読の講習に行ったり、手引きの講習を受けて今日まで続けてきました。
　結果として全ては自分の人生に豊かなものを身に付けて、視覚障害者の方たちとの信頼関係と絆がきずけて、私の財産となり、今生か
されているという実感があります。
　かかわっていただいている全ての人達に感謝している毎日です。

　私は自宅で熱帯魚を飼育しています。きっかけは、川へ遊びに行ったときに一緒に連れ帰った名も知らずの小魚を小さな水槽で飼い始
めた事です。その小魚が大きくになるにつれて、一匹では寂しいと思い仲間を増やしてあげようと、ペットショップを訪れました。そこ
で魚を飼育する事は奥が深く、徐々に飼っている魚に合うように水槽内の環境を整えていくことが必要という事を知り、今ではたくさん
の熱帯魚と生活できるようになりました。
　熱帯魚を飼い始めた当初、水質・砂・濾過装置・水温・餌をその魚たちに合わせる必要があり、環境が合わず死なせた魚もたくさんあ
りました。高級魚を買ってきて水槽に移した瞬間に死なせてしまった魚もいました。本格的に熱帯魚を飼い始めて5年が経つのですが、今
でも1週間に最低1匹は死んでしまいます。そのたびに原因を考え、水質を変えたりろ過装置を変更したり、温度調整をしたりとアレンジ
していくことにより魚たちの泳ぎが変わったり餌の食いつきが違ったりします。その変化に感動を覚えて今も熱帯魚の飼育にはまってい
ます。こういった事は社会活動においても同じだと思います。
　環境の変化に柔軟に対応し周りを良くしていく。自分も変わることで社会全体を明るい未来へと導きたいと思っています。

　と考えてみたところ、キャピタルクラブやなぁと思い至った。渡邉さんに続き、キャピタルクラブ活動が楽しい今日この頃です♪♪
　ところで話しは飛ぶが、最近、脳科学という言葉に興味をそそられて、ネットで見つけた脳科学性格診断というものをやってみた。
簡単な質問に答えて、それによって先天的脳と後天的脳の診断が出てくる。
　私はどちらもお母さん脳という診断。お母さん脳？？
　いわゆるお節介タイプ。優しく見守る。恋愛重視。頼られがち。涙もろいとも…たしかに、結婚２回。同回数離婚しているが。4人の子
育てには向いていた。うん。40歳を過ぎたあたりから涙もろくなった。間違いない。
　内容をパーセントで表示すると、感情的83%、ジェンダーギャップ(低さ)76%、協調性74%、自尊心72%となる。
何だか自分の内側を皆様にさらけ出している様でお恥ずかしい。
　100人中17人、レアキャラ度が星5つとすると、星☆4,5 かなり高めだ。ま、そこの所は自分でも、私は変な人との認識は持っているの
で問題ではないし、この診断結果は納得のいくものだった。
　他には、社会的欲求、貢献、交流、恋愛、家族、重視と書かれていた。
　おっ！このフレーズはY’sメンやん。キャピタルクラブに打って付けの人材やん。と言う診断結果をご報告できた事は私的に喜ばしいか
ぎり(笑)
と言うわけで、こんな性格の鎌田です。顔を見たら「みっちゃん」と気軽に声かけてみて下さい。

９月第二例会
2024年9月17日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都メ ン バ ー ト ピ ッ ク ス

皆様
お待ちかね 原点を共有し、未来を紡ぐために



自己紹介

松　村　隆　孝

もう一つの少子高齢化

能　戸　謙　介

ゴルフ仲間と共に

山　口　雅　也

　松村です。
　キャピタルクラブには2023年1月に入会させていただきましたので、この原稿を書いている2024年8月時点で約2年弱の在籍期間とな
りました。
　この間、月2回の例会の他に西日本区大会やファンド旅行などの行事やワイズメンズクラブの活動に参加しましたが、元来の人見知りな
性格もあって、まだまだ自分のことをアピール出来ていないと感じています。
　せっかく、今回このような機会を与えていただきましたので、自分の趣味(好きなこと？)を紹介させていただきます。
　聴く方専門になりますが、音楽が大好きです。
　歌う方もイマイチですが、音楽が大好きです。
　世代的に90年代から2000年代のロックやポップス、その中でもオルタナティブやインディーズにジャンル分けされるような洋楽をよく
聞いていました。もちろん日本の音楽も他のジャンルの音楽も好きですし、音が鳴ってると体が勝手に動いてしまいます。ただヘビメタ
やハードロックはあまり聴いてきませんでした。クラシック音楽もよくわかっていません。1人だけ好きなアーティストは？と尋ねられた
なら、ジョアン・ジルベルトと答えます。
　今年の夏休みは、フジロックフェスティバル3日間とサマーソニック2日間、家族3人で楽しんできました。まくしたてるように、ダダ
ーっと書きましたが、続きの話はお会いした時にでも。
　こんな私ですが、末長くよろしくお願いします。

　入会式の時にも話したかと思いますが、私は山と木文化の研究会（通称、ヤマケン）の座長を務め、来年で発足から10年を迎えます。
　川上（林業）川中（市場、製材）川下（工務店、設計）のメンバー同士で知見を広めあっています。少しだけ森林の状況をお伝えして
おきます。添付の図をご覧ください。京都府の森林の年齢別面積を示していますが、1齢級から4齢級まで（1齢級5年なので1歳から20
歳）が極端に少なく、全国平均と比べてもかなり少ない状態です。人口の少子化が叫ばれていますが、森の中の方がもっと深刻なことに
なっているのです。丸太の価格が安すぎて、再造林に
向けた植林・害獣対策に十分な人手と費用を出せない
のが根本原因です。近年、京都府内に強度保証された
木材を出荷できる工場が5つできました。非住宅の木
造建物に京都府産木材を使うことが増えてくれば改善
の兆しが見えてくるのではないかと考えています。皆
さんにも関心を持っていただければ幸いです。

　私がゴルフを再開したのは2020年8月からです。時代はコロナ禍に入り、時間を持て余し気味だった時、苦手科目を克服してやろうと
思い立ち、3ヶ月コースのゴルフスクールに入会しました。次に香山さんにゴルフ練習場でスイングを見てもらい、ラウンドにも連れて行
ってもらいました。田中雅博さんとラウンドした時にキャディさんに「上手くなったら新しいクラブを買う、ではなくて、上手くなるた
めにクラブを見直したら」と言われ、ドライバーから順に少しずつ買い揃えました。2022年から気軽に仲間とゴルフへ行きたいなと思
い、西川さん、椿森さん、藤野さんを誘い、月1回ラウンドを重ね、最近はその輪が拡がっています。ゴルフを始めると、今までつながら
なかった人との仲間作りが出来るなど、思わぬ楽しみや効果が広がっています。最近やっとスコアを縮めるために何が必要か分かりかけ
てきて、徐々にそれがラウンド中にできるようになっているのが新たな楽しみになっています。（たいしたことではありませんが・・）
月1ゴルフの仲間も確実に上手くなっているのも励みになります。これからも腕を磨いて楽しくラウンドしたいと思っています。

９月第二例会
2024年9月17日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都メ ン バ ー ト ピ ッ ク ス

皆様
お待ちかね 原点を共有し、未来を紡ぐために



HAPPY ANNIVERSARY

HAPPY BIRTHDAY

メネット

メ　　ン 黒木宏和　10月  9日
田中雅博　10月13日

川島実紀　10月14日
大門洋子　10月17日 岡本　都　10月17日
石倉博子　10月19日

コメット 吉井　禄　10月  4日
川島碧子　10月22日

田中隆之祐　10月20日

松村隆孝　10月  9日

亀井三千代　10月  2日

山口雅也・重子　ご夫妻　10月3日
志田育夫・千鶴　ご夫妻　10月8日
石倉　尚・博子　ご夫妻　10月12日

松村隆孝・康代　ご夫妻　10月5日
川島章弘・実紀　ご夫妻　10月8日

例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 140周年
募　　金140

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

在籍者数
第一例会
在籍者数

37名
31名
37名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

29名
6名

100％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

0ℊ
0ℊ
０円
０円
０円
０円

第一例会
第二例会

０円
6,000円

8月三役会
おつり1/2 3,000円

累　　計 70,700円

ぶどうファンド 19,600円
名刺ファンド 2,000円
8月三役会
おつり1/2 3,000円
ジャケット
ファンド 25,012円
累　計 133,327円

献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今期累計
累　　計

０円
2,760円
11,090円
406,134円

第一例会
第二例会
今期累計

０円
2,639円
10,444円

第一例会
第二例会
今期累計

０円
2,374円
9,196円

９月報告

お詫びと訂正のお願い

広報・ブリテン事業委員会
　9月号第二例会記事の文章で、桝田さんのご職業が司法書士にも
関わらず、誤って行政書士と記載しておりました。
改めてお詫び申し上げます。

　自分が運が良いや運が悪いと思う事は自分自身の捉え方ではな
いでしょうか？運が良い時には良いことに気付かず、運が悪い時
だけピックアップし運がわるいなと思いがちになる。自分の脳の
中を変えると、いつも自分は運が良く感じるようになる。そのた
めに周りの人たちを尊敬し称え合う事が大切だと思います。季節
の変わり目に自分自身も良い方へ変えていこうと思います。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

日時：10月19日（土）16時～20時頃
場所：京都YMCAリトリートセンター
内容：フェイスペインティングや仮装、記念撮影、マジック、ミステリー・
タイム、ハロウィン・バイキング夕食デザート、など
定員：30家族／グループ様（1家族/ｸﾞﾙｰﾌﾟ5-6人迄想定）
申込：https://forms.gle/TYeYazSDS8wG1pmE9　
または申込QRコードを読み取ってお申込みください。

詳細：https://kyotoymca.or.jp/facilities/?p=1370　
または詳細QRコードを読み取ってご覧ください。

【森のハロウィン！】

日時：10月27日（日）国際協力街頭募金
日時：11月17日（日）リトリートセンターオータムフェスタ

【10月～11月のＹＭＣＡの行事】

2024年9月24日（火）19:00～20:45
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第３回　役員会議事録

九州部部会　10月5日(土)メルパルク熊本
参加者：左近会長、鎌田交流事業委員長、香山、金原、野口、幡南、
八木、石倉
ＥＭＣシンポジウム　10月11日(金)キャンパスプラザ
国際交流事業ファンド事業懇談会　10月25日(金)ホテルモントレ京都

〈西日本区・京都部報告〉

40周年記念誌　発行日を決める
ホテル備品ロッカー撤去日　10/22役員会の後

〈三役報告〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
11月17日(日)　オータムフェスタ

・ワイズデー予算拠出の件　承認
・熊本むさしクラブとのＤＢＣ締結申込の件　承認
・次期京都部　地域奉仕・環境事業主査に渡邉えみワイズを輩出する
　件　承認
・のぼりポール購入の件　
　数量・金額を検討したうえで一般会計予算の物品費より拠出するこ
　とを承認

〈審議事項〉

〈各事業委員会報告〉

Ｙサ献金について／国際協力街頭募金10/27／募金報告

11/10ワイズデーは広報担当／ふれあい広場12/8カップヌードル
ミュージアム

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

11・12月スピーカーの検討／新年例会・花見例会／ニコニコ受入れ
状況

・ドライバー事業委員会

東京クラブ訪問／ＤＢＣを念頭に九州部部会に参加交流／交流事
業実施報告

・交流事業委員会

じゃがいもファンド集計／お肉・ＢＢＱ・旅行・お花ファンドに
ついて

・ファンド事業委員会

10月号・11月号骨子原稿依頼・入稿状況報告／トピックス原稿
募集

・広報・ブリテン事業委員会

出欠の確認、出席率報告／
ファンド合同ＢＢＱ・ＥＭＣゴルフ・吉本新喜劇鑑賞会＆忘年会
について

・EMC 事業委員会




